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PROCÈS-‐VERBAL	  
CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  

	  
Présences	  :	   Marie-‐France	  Lapierre,	  présidente	  

Marc-‐André	  Ouellette,	  vice-‐président	  
Gaëtan	  Desrochers,	  conseiller	  
Robert	  Joncas,	  conseiller	  
Roger	  Hébert,	  conseiller	  
Sonia	  Thibeault,	  conseillère	  
Trish	  Kolber,	  conseillère	  
	  

Participaient	  aussi	  :	  
Ashton	  Ramsay,	  élève	  de	  l’école	  Gabriele-‐Roy	  
Bertrand	  Dupain,	  directeur	  général	  	  
Caroline	  Picard,	  directrice	  générale	  adjointe	  
Pascale	  Cyr,	  coordonnatrice	  du	  secteur	  des	  Relations	  publiques	  
Sylvain	  Allison,	  secrétaire	  trésorier	  	  
	  

Absence	  (s)	  :	  	  	  	  	  	  	  	  Sans	  	  	  objet	   	  
	   	  
Secrétaire	  :	   Hélène	  Rivest	  
	   	  
La	  présidente,	  Marie-‐France	  Lapierre,	  assume	  la	  présidence	  de	  l’assemblée.	  
	  
La	   présidente	   souhaite	   la	   bienvenue	   au	   public.	   Elle	   déclare	   la	   reconnaissance	   du	   Conseil	   scolaire	   francophone	   à	  
l'égard	  de	   la	  nation	  Musqueam	  	  de	   l’accueillir	  sur	  son	  territoire	  traditionnel.	  Elle	   invite	   les	  membres	  à	  un	  tour	  de	  
table.	  
	  
1. Ouverture	  de	  la	  réunion	  publique	  	  
Résolution	  P-‐1748-‐05-‐2017	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  l’ouverture	  de	  la	  réunion	  à	  8	  h	  36.	  
Proposée	  par	  :	  Rober	  Hébert	  
Adoptée	  à	  l’unanimité	  

	  
2. Lecture	  de	  la	  vision	  et	  de	  la	  mission	  
Gaëtan	  Desrochers	  procède	  à	  la	  lecture	  de	  la	  vision	  et	  de	  la	  mission.	  	  
	  
3. Lecture	  et	  adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour	  	  
Résolution	  P-‐1749-‐05-‐2017	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  adopte	  l’ordre	  du	  jour	  tel	  que	  présenté.	  
Proposée	  par	  :	  Sonia	  Thibeault	  
Adoptée	  à	  l’unanimité	  

	  
4. Résolution	  en	  bloc	  
Résolution	  P-‐1750-‐05-‐2017	  
Que	  le	  Conseil	  d'administration	  adopte	  les	  procès-‐verbaux	  P	  366,	  P	  367	  ainsi	  que	  P	  368	  et	  reçoive	  en	  dépôt	  la	  
correspondance,	  tels	  que	  présentés.	  
Proposée	  par	  :	  Robert	  Joncas	  
Adoptée	  à	  l’unanimité	  
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5. Suivi	  du	  Conseil	  d’administration	  	  
5.1. Suivi	  de	  la	  dernière	  réunion	  huis	  clos	  du	  12	  mai	  courant	  	  

Les	  discussions	  ont	  porté	  sur	  les	  dossiers	  de	  ressources	  humaines	  et	  d’infrastructure.	  
	  

5.2. Suivis	  de	  la	  dernière	  réunion	  publique	  	  
Les	  membres	  font	  un	  bref	  retour	  sur	  les	  suivis	  des	  dernières	  réunions	  publiques.	  
	  
6. Secteur	  de	  la	  direction	  générale	  

A)	  Éducation	  
6.1. Projets	  éducatifs	  

Le	  directeur	  général	  rapporte	  ses	  démarches	  auprès	  des	  directions	  d’école	  concernant	  les	  projets	  éducatifs	  basés	  
sur	  le	  plan	  stratégique.	  
	  

6.2. Planification	  des	  choix	  de	  cours	  –	  école	  virtuelle	  
Le	  directeur	  général	  apporte	  une	  mise	  en	  situation	  concernant	  la	  raison	  d’être	  de	  l’école	  virtuelle.	  Il	  présente	  la	  
programmation,	  les	  nouveaux	  cours	  et	  la	  nature	  du	  partenariat	  avec	  le	  collège	  Éducacentre.	  Il	  discute	  du	  dossier	  
avec	  les	  membres	  du	  CA.	  
	  

6.3. La	  Grande	  traversée	  
La	  Grande	  traversée	  a	  pris	  son	  envol	  le	  8	  mai	  courant	  à	  partir	  de	  la	  région	  de	  Victoria.	  Le	  directeur	  général	  rapporte	  
sa	  première	  expérience	  au	  sein	  de	  l’activité.	  Il	  passe	  la	  parole	  à	  M.	  Joncas	  qui	  témoigne	  de	  son	  expérience	  depuis	  le	  
tout	  début	  du	  projet.	  Par	  la	  suite,	  la	  directrice	  générale	  adjointe	  à	  son	  tour	  témoigne	  de	  son	  expérience	  et	  de	  
l’engagement	  des	  jeunes	  et	  des	  encadreurs.	  	  
	  

6.4. Retour	  sur	  les	  voyages	  à	  l’étranger	  
Le	  directeur	  général	  souhaite	  faire	  un	  retour	  sur	  les	  voyages	  à	  l’étranger	  et	  aborder	  le	  sujet	  du	  futur	  du	  projet.	  	  Il	  
rapporte	  sur	  chacun	  des	  quatre	  voyages	  :	  France,	  Guatemala,	  Costa	  Rica	  et	  Equateur.	  Le	  futur	  du	  projet	  des	  
voyages	  internationaux	  est	  axé	  sur	  le	  lien	  entre	  les	  activités	  et	  l’intérêt	  académique	  de	  l’élève	  afin	  de	  bien	  encadrer	  
l’expérience.	  
	  

6.5. Échange	  avec	  la	  Commission	  scolaire	  de	  Montréal	  
Le	  directeur	  général	  apporte	  une	  mise	  à	  jour	  sur	  le	  projet	  d’échange	  sur	  la	  restauration	  avec	  la	  Commission	  scolaire	  
de	  Montréal.	  Il	  discute	  du	  futur	  du	  projet	  en	  restauration	  et	  de	  la	  continuité	  de	  l’échange	  avec	  la	  Commission	  
scolaire	  de	  Montréal.	  Il	  présentera	  un	  rapport	  sur	  le	  sujet.	  
	  

6.6. Dérogation	  –	  sortie	  éducative	  
La	  politique	  F-‐600-‐2	  Sorties	  éducatives,	  culturelles	  et	  sportives	  indique	  que	  les	  élèves	  de	  la	  3e	  année	  ou	  moins	  ne	  
peuvent	  faire	  d'excursion	  de	  plus	  d'une	  journée.	  L'école	  Victor-‐Brodeur	  demande	  une	  dérogation	  à	  la	  politique	  
pour	  mettre	  en	  oeuvre	  son	  activité.	  	  	  
	  
Résolution	  P-‐1751-‐05-‐2017	  
Que	  le	  conseil	  d'administration	  approuve	  la	  demande	  de	  dérogation	  à	  la	  politique	  F-‐600-‐2	  sortie	  éducatives,	  
culturelles	  et	  sportives	  d’élèves	  telle	  que	  présentée	  par	  l'école	  Victor-‐Brodeur.	  
Proposée	  par	  :	  Marc-‐André	  Ouellette	  
Adoptée	  à	  l’unanimité	  
	  

6.7. Cérémonie	  des	  finissantes	  et	  finissants	  
La	  cérémonie	  se	  déroulera	  le	  10	  juin	  courant	  à	  l’université	  Simon	  Fraser.	  Tous	  les	  établissements	  seront	  présents	  
sauf	  celui	  de	  Nanaimo	  qui	  tiendra	  sa	  propre	  graduation	  ce	  même	  jour.	  Le	  conseiller	  de	  la	  région	  Sud-‐Est	  C.B.	  
rapporte	  de	  sa	  collaboration	  avec	  les	  membres	  du	  groupe	  de	  travail	  sur	  la	  cérémonie.	  
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B)	  Relations	  publiques	  
6.8. Bilan	  –	  communications	  

La	  coordonnatrice	  du	  secteur	  des	  Relations	  publiques	  présente	  son	  bilan.	  Les	  membres	  discutent	  des	  stratégies	  de	  
publications	  :	  Youtube,	  Faceboook,	  Linkedin,	  Twitter	  etc.	  
	  

6.9. Site	  du	  CSF	  au	  ministère	  de	  l’Éducation	  	  
La	  direction	  générale	  adjointe	  présente	  le	  site	  du	  CSF	  sur	  le	  site	  web	  du	  ministère	  de	  l’Éducation.	  
	  
7. Pause	  

7.1. Début	  de	  la	  pause	  10	  h	  20	  
7.2. Retour	  aux	  délibérations	  10	  h	  46	  

	  
8. Secteur	  du	  secrétaire	  trésorier	  

A)	  Immobilisation	  
8.1. Surpopulation	  des	  écoles	  Rose-‐des-‐vents	  et	  Anne-‐Hébert	  

Le	  secrétaire	  trésorier	  rapporte	  que,	  pour	  l’annexe	  de	  l’école	  Anne-‐Hébert,	  le	  CSF	  fera	  les	  travaux	  de	  rénovation	  
nécessaires,	  les	  services	  à	  la	  petite	  enfance	  sont	  à	  s’installer	  et	  la	  direction	  a	  soumis	  une	  liste	  des	  besoins	  de	  
matériel	  nécessaire	  pour	  la	  livraison	  des	  services	  éducatifs.	  
	  
Du	  côté	  de	  l’annexe	  de	  l’école	  de	  Rose-‐des-‐vents,	  des	  aménagements	  semblables	  seront	  faits	  au	  cours	  de	  l’été.	  
Également,	  les	  représentants	  du	  CSF	  rencontreront	  les	  parents	  le	  lundi	  15	  mai	  pour	  discuter	  de	  l’utilisation	  de	  
l’annexe.	  
	  
9. Secteur	  de	  la	  gouvernance	  

9.1. Mission	  et	  la	  vision	  du	  CSF	  
Le	  directeur	  général	  indique	  le	  travail	  effectué	  à	  ce	  sujet	  de	  la	  création	  d’une	  nouvelle	  mission	  et	  vision	  du	  CSF.	  Il	  
partagera	  avec	  le	  conseil	  d’administration	  la	  version	  finale	  pour	  adoption	  à	  la	  prochaine	  réunion	  publique	  en	  juin.	  
	  

9.2. Motion	  de	  la	  BCSTA	  
La	  conseillère	  de	  la	  région	  du	  Grand	  Vancouver	  rapporte	  que	  la	  motion	  qu’elle	  a	  présentée	  a	  été	  bien	  reçue.	  La	  
motion	  portait	  sur	  la	  promotion	  de	  l’embauche	  d’enseignants	  francophones	  en	  situation	  minoritaire.	  
	  

9.3. Sommet	  de	  l’éducation	  de	  la	  FNCSF	  
Le	  conseiller	  de	  la	  région	  de	  l’Ile	  de	  Vancouver	  Sud	  a	  participé	  au	  sommet,	  qui	  se	  déroule	  au	  5	  ans	  et	  dont	  le	  thème	  
était	  Agir	  ensemble	  pour	  une	  éducation	  à	  la	  hauteur	  de	  nos	  aspirations.	  Il	  fait	  également	  part	  des	  grands	  dossiers	  
de	  la	  FNCSF	  qui	  ont	  fait	  l’objet	  de	  discussion,	  notamment	  le	  PLOÉ.	  
	  

9.4. Calendrier	  du	  CA	  2017-‐2018	  
La	  présidente	  présente	  le	  calendrier	  2017-‐2018	  du	  conseil	  d’administration.	  
	  
Résolution	  P-‐1752-‐05-‐2017	  
Que	  le	  conseil	  d'administration	  adopte	  son	  calendrier	  2017-‐2018	  tel	  que	  présenté. 
Proposée	  par	  :	  Marc-‐André	  Ouellette	  
Adoptée	  à	  l’unanimité	  
	  
10. Divers	  	  
Sans	  objet	  
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11. Questions	  du	  public	  
Les	  questions	  du	  public	  ont	  porté	  sur	  :	  

11.1. Cours	  de	  science	  
11.2. Direction	  adjointe	  à	  l’école	  Rose-‐des-‐vents	  et	  l’annexe	  Henderson	  

	  
12. Levée	  de	  la	  réunion	  
Résolution	  P-‐1753-‐05-‐2017	  
Que	  le	  Conseil	  d’administration	  approuve	  la	  levée	  de	  la	  réunion	  à	  11	  h	  23.	  
Proposée	  par	  :	  Marc-‐André	  Ouellette	  
Adoptée	  à	  l’unanimité	  
	  
	  
	  
ADOPTÉ	  LE	  24	  JUIN	  2017	  	  
	  
	  
	  
	  
____________________________	  	  	   __________________________	   	   _____________________	  
Présidente	   	   	   	  	   Secrétaire	  trésorier	   	   	   Date	   	   	   	  


